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 Foi uma experiência maravilhosa me  

      formar com vocês, super recomendo a todos  
      que  me perguntam! 
 

 A FAME apresenta ensino de excelência, o que me 

permitiu rápido ingresso no mercado de trabalho. Além 

disso, as amizades criadas lá são para toda a vida! 



  

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 A FAME me parece sempre procurando alcançar  

      um  patamar cada vez mais alto entre as Escolas de            

Medicina do país. Parabéns! 
 

 Escolhi fazer Pediatria justamente pelos exemplos de 

profissionais que tive na FAME. 
 

 Sou extremamente satisfeita por ter estudado na FAME 

Barbacena. Entrei bem preparada o mercado de trabalho. 

 

 Curso muito bom de uma forma geral, me  

senti bem preparada para as provas de Residência.  

 

 Excelente escola, excelentes professores. Obtive 

notícias de uma melhora importante na estrutura da 

Faculdade e do curso. Sou muito grato à FAME, considero 

que minha formação foi muito satisfatória. 



 

 

  

 

 

 

  

 

 

 

 

  

 

 

  

 Sou bastante satisfeita com a formação  

médica ofertada... Muitos professores  

comprometidos que ensinam além da técnica em 

medicina, repassam valores de ética e empatia ao 

paciente. Isso faz todo o diferencial para o bom 

profissional! 

 

 Acho minha formação excelente! Muito obrigada! 

 Formei em 84, nossa turma, têm profissionais  

muito competentes, todos se saíram muito bem. O  

padrão de ensino era excelente, sempre éramos 

superiores na Residência, que colegas de outras 

faculdades! Tenho muito orgulho de ter formado na FAME 

Barbacena!!! 
 

 Tenho muito orgulho de ter sido aluno da Faculdade 

de Medicina de Barbacena entre 1974 e 1979! 



 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

  

 

 Ter estudado na FAME foi fundamental na 

 minha carreira. Após trabalhar um tempo no Brasil, 

atualmente resido em Portugal, onde concluí um 

mestrado na minha área e, recentemente, obtive a 

equivalência do Diploma Médico. 
 

 Acho minha formação excelente!  

Muito obrigada!!! 

 

 Estudar na FAME em sua terceira turma era  

para nós um  desafio, a Faculdade precisava se mostrar  através 

do sucesso de seus primeiros formandos, e assim conquistar o 

respeito que só cresce a cada dia. Nós fomos a semente, 

orientados por verdadeiros mestres oriundos da UFMG e UFJF 

que com carinho e boa vontade se deslocavam para nos 

ensinar, entre eles o patologista mais admirado por toda 

comunidade médica, o Professor Bogliolo, inesquecível  

com suas preciosas lâminas de histologia e patologia. 



 

 

 

 

 

  

 

 

  

 

 

 

 

  

 

 

 Saudades da FAME. Foi um período muito bom 

da minha vida de grande aprendizado e crescimento. 

Tenho muito carinho por essa instituição e pelos 

funcionários e professores da mesma. Forneceu-me 

uma base sólida para ser um grande profissional. 

Obrigado! 

 

 

 Minha formação na FAME foi o diferencial na 

minha vida profissional! Aprendi muito nesta escola. 

Cresci e amadureci ai! Agradeço a FAME o modelo 

de profissional que ele me tornou, humana, focada 

na pessoa e não na doença! 



 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

  

Comissão Própria de Avaliação 

Barbacena, 19 de novembro de 2019. 

 

 

 

 

 A turma 51 foi a primeira turma com a nova grade 

curricular. Nossa faculdade sempre foi de excelência. Até 

hoje tenho contato com alguns de meus professores, que 

ainda me auxiliaram mesmo quando formada e me deparo 

com dúvidas. Cito os nomes: Dr. João Márcio (foi meu tutor 

e é cirurgião), Dr. Marcelo (Hematologista), Dra Cristina 

Belo, Dr. Carlos Fernando, Dr. Mizziara e Dr. Antônio José 

(Oncologia). 


